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Segelkameradschaft Buchholz e.V. 

Außerordentliche Mitgliederversammlung 1.Februar 2024 

Der erste Vorsitzende Jens Weidling begrüßt die Anwesenden um 20.00 Uhr im Gasthaus 
Hoheluft. Zu der außerordentlichen Mitgliederversammlung war fristgemäß eingeladen 
worden.  
Es geht eine Anwesenheitsliste rum auf der sich 45 Mitglieder eintragen. Für die in der 
Tagesordnung angekündigte Beschlussfassung zum Ankauf der „Bavaria 32“ haben zwei 
Mitglieder, die nicht anwesend sein konnten, eine Stimmrechtsvollmacht an Michael Dill 
erteilt. 
 

1. Die Versammlung ist beschlussfähig. 
 
Jens erläutert kurz, was den Vorstand veranlasst hat, sich um den Ankauf eines 
weiteren Vereinsschiffes zu bemühen. Ein älteres Schiff, die HEIDE RÜBSE wurde 
verkauft. Jens verweist auf die Auswertung der im Winter 2023 durchgeführten 
Mitgliederbefragung. Es besteht ein großes Interesse der Mitglieder, ein modernes 
Schiff zu segeln, welches deutlich kleiner und darum einfacher zu segeln ist, als die 
HEIDE WITZKA.  
Am vorangegangen Mitgliederabend (11.01.24) wurde ausführlich über die 
Anschaffung einer kleinen Yacht diskutiert und die in Frage kommenden Schiffe 
vorgestellt. Die anwesenden Mitglieder beauftragten Michael Dill, Jens Weidling und 
Bernd Horn, ein in Frage kommendes Schiff zu reservieren. 
Michael stellt mit einer Präsentation das zum Ankauf stehende Schiff ausführlich vor. 
 

2. Beschussfassung zum Ankauf der Bavaria 32 zu einem Kaufpreis von € 53.500,00. 
Anzahlung 10%, Rest bei Übergabe des seeklar vorbereiteten Schiffes.  
Abstimmung: 44 Ja- Stimmen, 3 Enthaltungen 
Jens dankt den Anwesenden und sagt, wir werden jetzt alles Wesentliche in die Wege 
leiten. 
Die Übergabe ist für April vorgesehen. Der Vertragspartner ist ein Privatmann, er hat 
das Schiff 2003 neu gekauft. Wir bekommen die Original Rechnung. Die 
Mehrwertsteuer ist gezahlt. Das Unterwasserschiff wird noch gestrichen, die Windex 
wird erneuert, es gibt einen absperrbaren Fäkaltank. Eine Probefahrt ist vereinbart. 
 

3. Initiative zur Findung eines angemessenen und würdigen Schiffsnamens: 
Die Mitglieder waren bereits im Vorfelde aufgerufen worden, Vorschläge dem 
Vorstand einzureichen. Michael stellt die Vorschläge vor. Jens regt eine 
Namensfindungskommission an, die aus den Vorschlägen eine Auswahl trifft und den 
Namen festlegt. Er soll auf dem nächsten Mitgliederabend bekannt gegeben werden.  
Für die Kommission melden sich Peter Oberbeck, Sabine Eusemann, Kari Puttonen, 
Heike Kruskopf. 

Ende der außerordentlichen Mitgliederversammlung  
und es schließt sich der „normale“ Vereinsabend an:  

• Peter äußert sich dazu, wie das Buchungsprozedere des neuen Schiffes sein wird. 
Wie bei den anderen Schiffen auch wird der Belegungsplan auf der Homepage sein 
und dort können die Reservierungen vorgenommen werden. Natürlich könnt ihr euch 
auch für eine Buchung bei Peter melden. Bei mehreren zeitgleichen Terminwünschen 
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wird versucht es im Gespräch zu klären oder ggf. wird auch geknobelt. Es gibt schon 
einige Buchungen. Kettentörns sind derzeit nicht geplant, sind aber möglich, wenn 
sich die Crews abstimmen. 
Die letzten beiden Wochen im September sind für Ausbildung vorgesehen.  
Der Preis pro Woche beträgt 800,00 €. Weiteres zur Belegung besprechen wir, wenn 
das Schiff da ist. 
Der Liegeplatz ist der Passathafen in Travemünde. 

• HEIDE WITZKA, der Krantermin wird noch vereinbart. Termine für Arbeitseinsätze gibt 
Michael noch bekannt, geplant ist Ende Februar und Anfang März.  
Die Werft macht noch das Vorstag neu und den Hahnepot. Es gibt die Überlegung das 
Bimini mit einem Solarmodul zu bestücken, auch die Batterien müssen erneuert 
werden. 

• HEIDE EXPRESS wird jetzt für die Winterarbeit nach Buchholz geholt und bei Andreas 
auf den Platz gestellt. 

• Helgoland Tour 16. Bis 18.2.24, 16 Teilnehmer sind angemeldet. Die Reiseunterlagen 
kommen in den nächsten Tagen. 

• Jens hat eine erfreuliche Mitteilung: Die Teilnahme an der MidsummerSail ist fix. 
Wir starten auf Platz 29! Und es werden noch zwei Schiffe der SKB teilnehmen, die  
MON CHERIE und die SODALIA. 
Veit berichtet, dass Freunde von ihm an der Regatta teilgenommen haben und über 
ihre Erfahrungen berichten würden. Er will sie fragen, ob sie zum Mitgliederabend im 
März kommen würden. 

• Törnbelegung HEIDE WITZKA. Peter berichtet: Das Schiff ist mit insgesamt 17 Wochen 
schon gut gebucht. Frei ist noch 8.6. bis 15.6. und im Mai wäre auch noch etwas zur 
Verfügung. 
Michael äußert, dass noch 2 Wochen fei sind: 
Bottensee S-Teil bis Stockholm vom 13.7. bis 27.7.24. 
Es wird auch die Frage nach Mitsegelgelegenheiten gestellt. Michael sagt dazu, dass 
eine „Datingbörse“ nicht funktioniert (haben wir schon probiert), besser ist es, die 
Skipper direkt anzusprechen und/oder den Klönschnack donnerstags dafür zu nutzen. 

• Ansegeln 26. Bis 28.April: Tim berichtet, dass er eine Mail mit Details schicken wird. 

Michael gibt bekannt, dass an dem Freitag auch die Umbenennungsfeier für das neue 
Schiff stattfinden wird. 

• Spaziergang mit Kaffeetrinken im Seglertreff: Der Termin ist Sonntag, 3.März, Treffen 
14.00 Uhr am Bahnhof Suerhop.  Detail bekommt ihr ihr noch per Mail. 

• Besichtigung der „Peking“ am Sonntag 7.April. Wir bekommen eine Führung um 

10.30 Uhr und können uns danach das Hafenmuseum ansehen und eine Kleinigkeit 
Trinken /Essen.  

• Ausbildung. Die Kurse sind angelaufen: 8 Teilnehmer SPF; 8 Teilnehmer SKS die auch 
alle die Praxis Ausbildung machen möchten. Im März wir noch Funk stattfinden.  

• Die Schiffe im Winter in die Halle? Michael stellt die Frage, ob wir uns um 

Hallenliegeplätze bemühen wollen. Er hat bereits Liegemöglichkeiten angefragt und 
holt Preise ein. Verabredet ist, dass wir die Preise anschauen und uns beim nächsten 
Treffen entscheiden. 

• Preisskat am 9.2.im Seglertreff 
 
Protokoll: Heike  

 


